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Qué te parece Eduardo que una televisora como Televisa, haya decidido dejar de tocar el tema
en sus noticieros, ¿cuál es la impresión que te da? EP.- Yo ahí tengo una serie de temas
encontrados, en primer lugar yo creo que ningún medio ...  mexico.org > Lapalabra.com -
http://esp.mexico.org/lapalabra/

Leer más: Alertas de Google - Noticieros Televisa
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http://esp.mexico.org/lapalabra/una/41229/entrevista-con-eduardo-pasquel-el-fenomeno-mediatico-en-el-caso-de-diego-fernandez

